

子育てサロン参加者の感想

1 保護者

- 昨年末より参加しています。中学生が大人よりも上手に子どもを相手にしてくれている姿に感動しています。サロンの内容も楽しく、季節にあった制作など、子どもと一緒に参加できました。
- 1月にはたこ揚げをしたり、2月には鬼のお面を作ったり、季節感のある遊びをさせていただいて、親子ともに楽しんでいます。(参加の回数が少ないので)中学生とはまだあまり遊んだことがないが、校庭で話したりできて、兄弟もいないのでお兄ちゃん、お姉ちゃんと話せることが珍しくうれしそうにしています。
- お兄さん、お姉さんが来るのを子どもは楽しみにしています。恥ずかしがりながらも本を読んでくれたり、体いっぱいを使って遊んでくれたりするので、すぐに仲良くなっています。このような場所が増えるといいなと思います。
- 授業の一環で子育てサロンで交流することはよいことだと思います。実際私の場合小さな子どもとの交流が全くなかったので、自分の子どもにどう接したらよいかとまどうことが多かったです。日の里中だけでなく他の中学校でも実施してほしいと思います。
- 子どもも中学生のお兄ちゃんやお姉ちゃんと遊んでもらうのが楽しいみたいで、サロンはとてもいいことだと思います。小さい子に関わらないこともある中で、授業で小さいことの体験ができるることは生徒のためになると思います。体験でやさしい心がもてて、他の中学校でもこうした体験を取り入れたらいいと思いました。

2 中学生

【保育実習後の感想】

- とにかくかわいかった！普段あまり小さい子と話す機会がなかったし、初対面の子ばかりだったので初めはすごく戸惑ったけど、おもちゃを使って遊んだりして、本当に素直でまっすぐなんだなあと思いました。泣いてしまったときは困ったけど、笑ったり手をつないだりしたときは、すごくうれしかったです。
- 最初は緊張と不安で赤ちゃんの目を見ることができなかっただけど、抱っこしてみるとすごくかわいくて、不安が吹っ飛びました。
- いろんな子がいてびっくりしました。いつも走り回って元気な子もいれば、おとなしくてじっとしている子もいました。

【妊婦体験後の感想】

- 妊婦さんのお腹がこんなに重いとは思いませんでした。歩いたり座ったり、靴下をはいたり脱いだりするのも大変で、産むときが大変だと実感しました。お母さんになるのはすごく大変なことなんだなあとと思いました。つらい陣痛を乗り越えて私を産んでくれた母に、もっと感謝しないといけないと思いました。(女子)
- 座ったり寝たりするのはとてもきつくて本当に大変なんだなあと実感しました。自分が大人になったら(妊婦を)ちゃんと支えてあげようと思いました。(男子)
- 妊婦さんの大変さがすごく分かりました。電車やバスに乗っていて妊婦さんがいたら少しでも楽にしてあげたいと思います。(女子)